

Rencontre élus mairie de La Frette – 29 août 2020

Capui :

Marianne PELISSIER

Sébastien DUPONT

Philippe AUDEBERT – Maire

André BOURDON – adjoint à l'environnement, Affaires fluviales, nouvelles technologies

Nous soulignons nos inquiétudes concernant la pollution de la Seine, mais également concernant les risques de santé qui semblent maintenant élevés pour les populations

Réponse du maire :

>> Se dit très concerné, et pleinement impliqué. Fait remarquer que l'incendie a changé bcp de choses. On pourrait enfin avoir un vrai plan d'action pour l'amélioration de la sécurité, car les élus ont pris conscience des dangers que représente cette usine.

- Communication du PPI à la population :

>> on attend que l'état finalise (mais ça traîne).

>> Boitage et mise en ligne sur les médias de la mairie prévus. Demande l'aide des associations comme le Capui pour la communication. Rien n'a été distribué pour le moment.

- Communication en cas d'accident :

>> **Une sirène a été installée sur le toit de la mairie à la Frette par le SIAAP, à la demande de la Mairie. Cette sirène est déclenchée directement par le Siaap en cas d'accident. C'était une demande précise de la mairie depuis de nombreuses années, car il était impossible de déclencher l'alarme sans venir en Mairie.**

>> **Une application téléchargeable sur smartphone a été mise en place : iliwap** / ouverte à tout le monde (pas seulement les Frettois)

1200 personnes inscrites. L'appli est très utilisée d'après le Maire.

Messages types préparés en fonction des typologies de cas d'accidents.

>> FB de la ville relaie aussi les infos.

>> dépliant 3 pages en cours de finalisation.

>> Nous parle de Maurice Chevigny à 3 reprises et de l'assoc qu'il gère. Voudrait qu'on travaille de concert ?

- Autre sujet :

>> nous parle de l'insertion paysagère des bâtiments. Demande que tous les bâtiments aient un toit paysager. + l'éclairage. + la densité. + le démantèlement des anciennes installations. Souhaite notre appuis sur ce dossier.

- Gouvernance du Siaap :

>> Le maire : J'ai conscience du pb et j'ai relancé notre député (Cécile Rilhac). **Nous avons appris qu'il faut un changement législatif pour pouvoir avoir des élus Val d'oisien. IL faut aussi des représentants d'assocs.**

>> A force de taper on peut y arriver. Mais il faut insister.

>> Que pensez vous de notre proposition de courrier commun de tous les maires ?

Le Maire : L'info a été transmise. Cécile Rilhac sait que c un sujet important. Je pense qu'il faut laisser un peu de temps. C'est en bonne voie. Si ça doit remonter au parlement il faut du temps (fin d'année). La Direction du Siaap est d'accord aussi.

Conclusion :

La mairie de la Frette semble plus impliquée que Conflans. L'adjoint montre une connaissance assez pointue du sujet.

Toutefois le maire monopolise la parole, et certains sujets n'ont pas pu être abordés.

Ils semblent en tous cas ouverts, et prêts à travailler avec nous.

Proposition de mail :

Bonjour Messieurs,

Nous vous remercions de nous avoir reçu. Comme convenu voici nos adresses mails :

Marianne Pelissier pelissma@gmail.com
Sébastien Dupont sebastien.dupont@gmail.com

N'hésitez pas à nous communiquer toute information que vous jugerez utile.

Suite à notre discussion, nous reviendrons vers vous au mois de Décembre si rien de nouveau ne s'est passé concernant la gouvernance du Siaap. Nous vous proposerons alors de signer un courrier commun signés par le Capui, par les maires qui environnent l'usine, et tous les élus qui se sentiront concernés par ce sujet.

Très cordialement

Sébastien Dupont et Marianne Pelissier,
Pour le Capui